



津月馬蚤

福川小学校
学校だより

令和6年4月26日

運動会に向け、練習をがんばっています！

1学期が始まって3週間がたちました。1年生も学校に慣れ、毎日元気に登校しています。他の学年も、新しい担任と共に、よい緊張感をもって学習に励んでいます。

新学期早々、赤白を決めるために記録をとったり、係を決めたりと、運動会に向けた準備が行われてきましたが、いよいよ今週から本格的な練習が始まりました。どの子も、練習の成果を本番で多くの人に見てもらいたいという思いをもって、真剣に取り組んでいます。運動会は、練習を通して、めざす児童像の一つである「たくましい子」を実現するよい機会です。あきらめずに最後まで取り組むことで今の力より少し上をめざし、強い心と身体が育つことを願っています。

明日から、世間はゴールデンウィークです。残念ながら学校は大型連休にはなりませんが、3日間の休みの後、3日間登校、さらに4日間の休みと、ちょうどよい具合に登校を挟んでの休みとなっています。運動会の練習で疲れも出始めた頃ではないでしょうか。また、天候が不順で体調管理が難しい時期でもあります。ご家庭で楽しい時間を過ごされると思いますが、連休明けに生活リズムが崩れたり、疲れがたまっていたりすることがないように、ご家庭でも配慮していただきますようお願いいたします。



第1回学校運営協議会～今年度の取組について

17日(水)に今年度最初の学校運営協議会が開催されました。知・徳・体の3部会に分かれての協議では、読書活動の充実、メディアとの関わり方、あいさつ、コミュニティ・ルームの活用など、今年度の重点取組事項について意見を出し合いました。今後は、話し合った内容を具体化していきます。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちへの支援や取組へのご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。



初めてがいっぱいの1年生、いろいろな体験を・・・

入学式翌日から、1年生も教室で勉強をしたり外に出たりと、様々な活動に取り組んでいます。朝のあいさつも元気いっぱいです。まだ1ヶ月経っていませんが、友達と仲良く、学校生活を楽しんでいる様子が見えます。



給食、おいしいよ



2年生と辰尾神社へ



上手に測れたよ(身体測定)



5月の行事・下校時刻



日	曜	学校行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水		14:30			15:20		
2	木	参観日・学級懇談会 親子除草作業	14:50	15:40				
3	金	憲法記念日（祝日）						
4	土	みどりの日（祝日）						
5	日	こどもの日（祝日）						
6	月	振替休日						
7	火	全校一斉草取り	14:50		15:40			
8	水	集金（上） 尿検査 運動会係打合せ① 育友会理事会	14:30			15:20		
9	木		14:50	15:40				
10	金	1年心電図検査	14:30		15:20			
11	土							
12	日	辰尾神社春祭り（運動場駐車場）						
13	月	運動会係打合せ②	14:30			15:20		
14	火	全校一斉草取り	14:50		15:40			
15	水		14:30			15:20		
16	木	眼科検診13:00～	14:50	15:40				
17	金	運動会前日準備	13:15			15:40		
18	土	春季大運動会	閉会式終了後（5・6年生は後片付け終了後）					
19	日	運動会予備日（市議選の告示）						
20	月	振替休日						
21	火	スマイル班顔合わせ	14:50		15:40			
22	水		14:30			15:20		
23	木	耳鼻科検診	14:50	15:40				
24	金	内科検診（1・4・6年）	14:30		15:20			
25	土							
26	日							
27	月		14:30					
28	火	内科健診（2・3・5年）	14:50		15:40			
29	水	不審者避難訓練 委員会	14:30			15:20		
30	木	体カテスト	14:50	15:40				
31	金		14:30		15:20			
		6月のおもな行事						
		3日（月）水泳指導開始	4日（火）体カテスト予備日		5日（水）クラブ活動			
		7日（金）全校集会、全国小学生歯みがき大会（5年生）	11日（火）自転車教室（4年生）					
		12日（水）集金（上）	13日（木）集金（下）		20日（木）参観日（午前）			
		26日（月）委員会活動、育友会理事会						

今年度の水泳学習は、本校のプールではなく、民間施設（ルネサンス徳山）を利用して実施します。先日、教員が施設の下見に行き、安全面や設備面を確認しました。今後、施設の指導者とも打ち合わせをし、子どもたちが安心して水泳学習に参加できるよう計画していきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をお願いします。なお、詳細については後日お知らせします。